feindlichen personellen Stützpunkten ausgehen, welche feindlich-negativen Kräfte von sich aus Verbindungen zu Gleichgesinnten in anderen sozialistischen Staaten bzw. zu feindlichen Zentren herzustellen versuchen.

Notwendig sind dabei Informationen zur umfassenden Aufklärung der Personenkreise, über die Zielsetzung dieser Personen und den konkreten Inhalt derartiger Aktivitäten.

Das verlangt, in Abstimmung mit den zuständigen Linien und unter Nutzung ihrer Erfahrungen sowie ihrer Hilfe einen differenzierten Einsatz dafür profilierter IM zu organisieren sowie qualifizierte Neuwerbungen aus diesen feing lich-negativen Personenkreisen durchzuführen, um tatsächlich an diese ran und in diese rein zu kommen. Dadurch muß es noch besser gelingen, rechtzeitig solche Personen sowie Gruppierungen und Konzentrationen - vor allem unter den Kunst- und Kulturschaffenden, der Jugend usw. - zu erkennen und aufzuklären, die zu "oppositionellen Haltungen" neigen, stark westliche Denk- und Verhaltensweisen entwickeln bzw. durch kriminelle, asoziale und andere Verhaltensweisen dem Gegner Ansatzpunkte bieten.